## Sacacorchos

- El Partido Acción Nacional realizó una sesión más de su Consejo Nacional, en la cual se acordó, además de la creación de la comisión encargada de su plataforma electoral para 2024, la participación del partido en consultas ciudadanas con otras fuerzas políticas.
- Esto ha generado cierta polémica al interior del Partido, pues hay voces que piden desde la renuncia de Marko Cortés hasta la salida del blanquiazul de la alianza con el PRI y el PRD, para que vaya solo a la elección presidencial del año entrante.
- Y es que, al interior del PAN, la discusión interna –que pocas veces trasciende al exterior— ha girado alrededor de una serie de temas, con algunas coincidencias como la que expone que es más lo que pierde el blanquiazul que lo que gana al ir junto al sol azteca y al tricolor a las elecciones.
- Esto también ha presionado al dirigente nacional del partido, quien se enfrenta además a temas como salirse de la alianza, definir desde ahora las reglas para la elección del candidato o dar apoyo a quien el grupo que lo ayudó a llegar al cargo quiere que sea el candidato, es decir Santiago Creel.